

Le gouvernement du Honduras a demandé le soutien de l'ONU pour la mise en place d'un dialogue politique



Tegucigalpa, 26 juin (RHC-PL)- Le président du Honduras, Juan Orlando Hernandez, a demandé le soutien urgent de l'ONU pour accompagner le dialogue convoqué cette semaine pour résoudre la crise politique qui frappe ce pays sud-américain.

Le ministre hondurien des Affaires étrangères, Arturo Corrales, a expliqué que Tegucigalpa a demandé la collaboration du Département d'Affaires politiques du secrétariat général des Nations Unies pour garantir le bon déroulement de ce processus.

Un mouvement de protestation agite le pays depuis la révélation de détournement de fonds de l'Institut Hondurien de Sécurité Sociale. Les manifestants s'opposent à la corruption et exigent la démission du président Juan Orlando Hernandez.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/60515-le-gouvernement-du-honduras-a-demande-le-soutien-de-lonu-pour-la-mise-en-place-dun-dialogue-politique>



Radio Habana Cuba